

Communier à la manière de Jésus

Ayant reçu la communion, je pressais Jésus sur mon cœur en lui disant:

«Ma Vie, comme j'aimerais faire ce que Tu fis
-lorsque tu t'es reçu toi-même dans le sacrement de l'Eucharistie,
afin que tu trouves en moi tes propres contentements, prières et réparations.»

Mon aimable *Jésus me dit:*

«Ma fille,
dans le petit cercle de l'Hostie, J'ai tout enclos.

J'ai d'abord voulu me recevoir Moi-même
-pour que le Père soit glorifié dignement et aussi
-pour que, par la suite, les créatures puissent recevoir un Dieu.

Dans chaque Hostie se trouvent
-mes prières,
-mes remerciements et
-tout ce qui est nécessaire à la glorification du Père.
Il s'y trouve aussi tout ce que les créatures doivent faire pour Moi.

Chaque fois qu'une créature communie,
-Je continue en elle mon action comme si Je me recevais Moi-même.

L'âme doit
se transformer en Moi, faire siens
-ma vie, mes prières,
-mes gémissements d'amour et
-mes souffrances,
et aussi
-mes battements de cœur enflammés aptes à enflammer toutes les âmes.

Quand, en communiant, une âme refait ce que Je fis,
Je me sens comme si Je me recevais Moi-même.

Et Je reçois
-une complète gloire,
-de divins contentements ainsi que des déversements d'amour qui me conviennent.»